

СОДЕРЖАНИЕ

Том 96, номер 4, 2017

Наземные моллюски <i>Oxuchilus draparnaudi</i> и <i>Oxuchilus</i> cf. <i>Mortilleti</i> (Gastropoda, Pulmonata, Zonitidae) на территории Украины <i>Н. В. Гураль-Сверлова, Р. И. Гураль</i>	375
Особенности структуры и тенденции изменений сообщества макробентоса лагунной экосистемы Ермолинской губы (Кандалакшский залив, Белое море) <i>А. П. Столяров</i>	383
Распределение фауны макробентоса в бассейне реки Ола (северное побережье Охотского моря) <i>Е. В. Хаменкова, В. А. Тесленко, Т. М. Тиунова</i>	400
Особенности строения и ультраструктуры головного мозга насекомых, связанные с миниатюризацией. IV. Трипсы (Thysanoptera, Thripidae) <i>А. А. Макарова, А. А. Полилов</i>	410
Migratory connectivity of south african cattle egrets (<i>Bubulcus ibis</i> , Ciconiiformes, Ardeidae) <i>Grzegorz Kopij</i>	418
Географическая изменчивость морфологических и акустических признаков северных популяций ополовника <i>Aegithalos caudatus</i> (Passeriformes, Aegithalidae) <i>О. А. Лукьянчук, И. М. Марова, Я. А. Редькин</i>	429
Социальные отношения между самцами и самками у скальной ящерицы (<i>Darevskia braueri</i> , Lacertidae). 3. Конкуренция самок и ее роль в формировании интерсексуальных дружественных взаимоотношений <i>А. Ю. Целлариус, Е. Ю. Целлариус, Э. А. Галоян</i>	439
The hybridization zone of red-cheeked (<i>Spermophilus erythrogeus</i>) and little (<i>Spermophilus pygmaeus</i>) ground squirrels (Rodentia, Sciuridae) <i>А. D. Ivanova, V. L. Surin, O. A. Ermakov, N. A. Formozov</i>	449
Изменения в населении мышевидных грызунов Восточной Фенноскандии под влиянием антропогенной трансформации таежных экосистем <i>Э. В. Ивантер, Ю. П. Курхинен</i>	458
Обитает ли эворонская полевка (<i>Alexandromys evoronensis</i>) на северо-востоке верхнезейской равнины? <i>И. Н. Шереметьева, И. В. Картавцева, Т. В. Васильева</i>	477
Антропогенная трансформация и перспективы сохранения популяции серны (<i>Rupicapra rupicapra caucasica</i>) на северо-западном Кавказе <i>С. А. Тренет, Т. Г. Ескина, К. В. Бибина</i>	485

Краткие сообщения

Современное распространение и биология грача (<i>Corvus frugilegus</i>) в Якутии <i>А. Г. Ларионов</i>	493
---	-----

Contents

Volume 96, No 4, 2017

The land snails, <i>Oxychilus draparnaudi</i> and <i>Oxychilus cf. mortilleti</i> (Gastropoda, Pulmonata, Zonitidae), in the territory of Ukraine <i>N. V. Gural-Sverlova, R. I. Gural</i>	375
Some features of the structure of and trends in the macrobenthos community of the Ermolinskaya Bay lagoon ecosystem, Kandalaksha Bay, White Sea <i>A. P. Stolyarov</i>	383
Distribution of macrobenthos fauna in the Ola River basin, northern coast of the Sea of Okhotsk <i>E. V. Khamenkova, V. A. Teslenko, T. M. Tiunova</i>	400
Peculiarities of the structure and fine structure of the brain of the smallest insects as a result of miniaturization. IV. Thrips (Thysanoptera, Thripidae). <i>A. A. Makarova, A. A. Polilov</i>	410
Migratory connectivity of South African Cattle Egrets (<i>Bubulcus ibis</i> , Ciconiformes, Ardeidae) <i>Grzegorz Kopij</i>	418
Geographic variation in morphological and acoustic features of the northern populations of long-tailed tits (<i>Aegithalos caudatus</i> , Passeriformes, Aegithalidae) <i>O. A. Lukyanchuk, I. M. Marova, Ya. A. Red'kin</i>	429
Social relationships between males and females in rock lizard <i>Darevskia brauneri</i> (Lacertidae). 3. Competition between females and its role in formation of intersexual friendly relationships <i>A. Yu. Tsellarius, E. Yu. Tsellarius, E. A. Galoyan</i>	439
The hybridization zone of Red-Cheeked (<i>Spermophilus erythrogenys</i>) and Little (<i>Spermophilus pygmaeus</i>) Ground Squirrels (Rodentia, Sciuridae) <i>A. D. Ivanova, V. L. Surin, O. A. Ermakov, N. A. Formozov</i>	449
Changes in rodent populations of Eastern Fennoscandia under the influence of anthropogenic transformations of boreal ecosystems <i>E. V. Ivanter, Ju. P. Kurhinen</i>	458
Does <i>Alexandromys evronensis</i> inhabit the northeast of Verkhnezeyskaya plain? <i>I. N. Sheremetyeva, I. V. Kartavtseva, T. V. Vasiljeva</i>	477
Anthropogenic transformation and conservation perspectives of the chamois population (<i>Rupicapra rupicapra caucasica</i>) in the northwestern Caucasus <i>S. A. Trepets, T. G. Eskina, K. V. Bibina</i>	485

Brief Communications

The modern distribution and biology of the rook (<i>Corvus frugilegus</i>) in Yakutia <i>A. G. Larionov</i>	493
--	-----

Сдано в набор 23.12.2016 г. Подписано к печати 10.03.2017 г. Дата выхода в свет 23.04.2017 г. Формат 60 × 88¹/₈
Цифровая печать Усл. печ. л. 15.5 Усл. кр.-отт. 1.8 тыс. Уч.-изд. л. 15.5 Бум. л. 7.75
Тираж 111 экз. Зак. 150 Цена свободная

Учредитель: Российская академия наук

Издатель: Российская академия наук. Издательство "Наука", 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"
Отпечатано в типографии "Наука", 121099, Москва, Шубинский пер., 6